

芸術の秋！食欲の秋！文化祭賑わう

規模縮小も天候に恵まれ、多くの人出

致芳の芸術がズラリ！

10月31日～11月1日の2日間にわたり、第42回致芳地区文化祭を開催しました。今年は新型コロナウイルス感染症拡大予防対策として、致芳地区文化祭の目玉とも言える「芸能発表」と「もち振る舞い」を自粛した開催となりましたが、天候にも恵まれ多くの人にご来場いただきました。

展示部門では、今年も見ごたえのある多くの芸術品が並びました。中でもドローンを使って撮影した映像は、時が経つのを忘れるほどの美しさでした。また、当館で主催した「長井絨」を使った手芸教室や寄せ植え教室の作品も並び、会場に華を添えました。



寄せ植えの作品



懸崖は今年もお見事



児童センターの園児の力作



岡鼠原婦人会は芸達者揃い！



ドローンによる空撮は圧巻



農業の合間に♪ JA 女性部



“ご愛嬌”も致芳市ならではの



味見をしながら♪

ALL致芳市に20店舗出店！

当館の産業振興部が主管となり、近年人気を呼んでいる「ALL致芳市」は、1日のみ開催しました。過去最多の20店舗が出店し、大いに賑わいました。「ALL致芳市」の魅力は、顔が見える対面販売であり、会話しながら購入できることにあります。事業開始3年目ということもあり、ALL致芳市を通して「お得意様」になっているケースも多いようです。また、中には、若手の家業従事者によって新商品が開発され、新たな顧客づくりに着手している店舗も見受けられました。

さらに、出店しやすい環境づくりを目指して、1坪テントやテーブルなどを収納する倉庫を会場内（駐車場）に新設致しました。会場設営から撤収までの作業は、基本的に来店者自自行うというスタイルで運営しています。出店者の作業負担を軽減することで末永く気軽に来店できる体制を整えて参りたいと思います。



こども達も誘い合って来場！

充実したALL致芳市を目指して！

収納庫完成！
スムーズな
運営



買い物
タクシー
も運行

※ ALL 致芳市用テント収納庫新設及び買い物タクシーの運行は、「長井市買い物支援推進事業補助金」を活用しております。